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Cultura e tempo libero perdono quota, mentre Sicurezza e 
Ambiente e Servizi mostrano una importante ripresa. I dati 
aggregati di tutta la provincia mostrano positività e 
negatività di un territorio che stenta a decollare. Anche se 
resta qualche perplessità sui risultati della classifica.

Risalita a piccoli passi, ma resta 
la piaga del riciclaggio di danaro 

Dietro Foggia ci sono solo tre province, con 
fanalino di coda Crotone, per quanto riguarda 
la speciale classifica sulla Qualità della Vita de 
“Il Sole 24 Ore”. Quando si scala qualche 
posizione (due rispetto allo scorso anno) è 
sempre positivo, ma non sempre è per un 
reale miglioramento delle condizioni, ma
perché qualcuno ha fatto peggio, 
sprofondando di più. Il Sud, comunque, è 
quello che mostra i lati peggiori di un Paese 
che tenta di rimettersi in moto dopo la 
pandemia, con Isernia e Caltanisetta che si 
trovano sui bassifondi della classifica. Foggia, 
quindi, non ha molto da sorridere. Dai dati 
emersi dall’indagine uno dei fattori di 
maggiore declino rispetto allo scorso anno è 
quello della “Cultura e Tempo libero” che 
scende di nove posizioni, rispetto alla 
percezione di “Giustizia e Sicurezza” che ne 
guadagna ben sette anche se siamo in zona 
play-out (tanto per usare un termine molto in 
voga nelle classifiche sportive) per riciclaggio 
e utilizzo del danaro. Un segnale 
incoraggiante considerando che gli episodi di 
cronaca dall’inizio dell’anno sono stati 
contraddistinti da numerosi omicidi e fatti di 
particolare violenza. Ma, evidentemente, la 
risposta della magistratura e delle forze 
dell’ordine è stata più importante. 

Incredibile ma vero, anche “Ambiente 
e Servizi” guadagna 10 posizioni, 
questo sicuramente merito di alcuni 
comuni importanti della provincia 
perché solo con la difficile situazione 
dei rifiuti a Foggia avremmo avuto 
risultati drammatici. Dati che vanno, 
quindi, contestualizzati, considerando 
che ci sono fortunatamente realtà in 
Capitanata che bilanciano i dati 
generali dei furti d’auto, per 
estorsione ed usura. Ed è proprio da 
queste comunità che bisognerà 
ripartire, salvaguardandole e 
cogliendo quanto di buono possono 
offrire. E’ naturale che la condizione 
generale di Foggia pesa, anche se i 
dati sono aggregati e bisogna dare 
una lettura sempre generalizzata.



Il rilancio di Confindustria
Confindustria mette il punto e guarda al futuro con più serenità dopo 
una operazione di riequilibrio di bilancio e di rilancio di quelle che sono 
le azioni operative dell'organizzazione delle imprese Capitanata.
Questo pomeriggio il facente funzione di presidente 
Chierici ha parlato alla stampa di quelli che saranno gli
orizzonti del 2023 sempre più ampi e che guarderanno con 
particolare attenzione ai mercati esteri spingendo molto 
sulla parte dell'agroalimentare e sulle costruzioni. Un 
momento di distensione dopo un periodo movimentato e 
che ha visto più scossoni all'interno di Confindustria che, 
evidentemente, hanno dato risultati positivi.

“Ringrazio tutte le aziende che hanno 
voluto sostenerci in questo progetto di 
rilancio così come i colleghi ed il 
direttore che hanno dato il massimo per 
una ripartenza che ci porteranno ad 
affrontare nuove scommesse con
progetti importanti per i prossimi mesi", 
ha sottolineato Chierici.



La comunità peschiciana è chiamata a 

manifestare il suo valore, il suo 

coraggio e la sua forza attraverso 

reazioni di sdegno e  dichiarazioni di 

netta condanna''. Il primo cittadino ha 

espresso solidarietà alla locale 

stazione dell'Arma. Sono in corso 

indagini, si vagliano le immagini delle 

telecamere di sorveglianza della 

caserma e dell'area circostante. 

“In attesa di avere informazioni più 

definite sulle cause dell’incendio, se 

dovesse essere confermata la natura 

dolosa sarebbe un fatto 

estremamente grave e che deve 

immediatamente trovare una dura 

risposta da parte della giustizia”. Il 

consigliere regionale Paolo Dell’Erba 

commenta così l’incendio che ha 

distrutto due mezzi del Corpo 

Forestale dei Carabinieri nella sede di 

Peschici ed esprime disponibilità e 

vicinanza alla comunità peschiciana.

Due automobili di servizio della 

stazione dei carabinieri forestali 

di Peschici, dipendente dal 

gruppo forestale di Foggia 

dell'Arma, sono stati distrutti da 

un incendio nella notte. Gli 

automezzi erano fermi nell'area 

interna di parcheggio della 

caserma. Da accertare le cause 

dell'incendio che è stato spento 

dai vigili del fuoco. La notizia è 

stata comunicata dal sindaco di 

Peschici, Francesco Tavaglione, 

che ''in attesa di conoscere la 

natura dell'evento'' ha 

comunque espresso 

''indignazione, sgomento e dura 

condanna, auspicando che gli 

eventuali autori vengano 

quanto prima individuati e, 

quindi, assicurati alla giustizia. 

Indagini per definire  
le cause dell'incendio



PROSEGUE IL PROCESSO PENALE

Dirigente scolastica a giudizio a Troia
Aveva dato del 

"ricchione" ad uno 
studente nel 2018, ora 
il ragazzo è diventato 

maggiorenne
Accade, al contrario, che 
quella dirigente scolastica 
continui invece ad 
occupare la medesima 
posizione nel silenzio 
dell’Ufficio Scolastico 
regionale (al quale fu 
presentata la segnalazione) 
e del Ministero della 
Pubblica istruzione. Più 
volte si è segnalata la 
gravità di un tale 
comportamento proprio 
perché tenuto da chi 
occupa il vertice della 
organizzazione scolastica e 
che dovrebbe essere il 
fulcro delle azioni positive 
ed educative nella scuola 
sia per i docenti che per 
l’intera comunità 
scolastica: comprensibile il 
disorientamento della 
famiglia del ragazzo, in 
primis, ma di tutta la 
comunità in generale 
nell’apprendere che alcune 
battaglie vengono lasciate 
interamente sulle spalle 
delle vittime.

Prosegue il processo penale nei 
confronti della Dirigente 
Scolastica dell’Istituto 
comprensivo Virgilio Salandra 
di Troia. La Dirigente risponde, 
dinanzi al Tribunale in 
composizione collegiale, del 
reato di abuso di ufficio ex art. 
323 c.p. per aver dato, nel 
lontano 2018 del “ricchione” ad 
uno studente all’epoca dei fatti 
frequentante la terza media. Il 
prossimo 13 dicembre sarà 
proprio la persona offesa, 
ormai maggiorenne, a sedersi 
sul banco dei testimoni, per 
dover ricomporre i tratti di 
quella amara vicenda che lo 
vide protagonista. Insieme a lui 
sono chiamate a testimoniare 
due docenti del medesimo
istituto. 

Nei mesi scorsi erano già stati 
ascoltati quali testimoni, alcuni 
amici del ragazzo. Tutti hanno 
confermato le offese all’allora 
minore da parte della dirigente 
segnalando altresì il forte 
imbarazzo della docente 
presente in aula. Gli stessi 
segnalarono anche di come nei 
giorni successivi il ragazzo fu 
oggetto di scherno tra gli amici. 
La famiglia della persona offesa 
in più occasioni ha sottolineato 
il rammarico    per il fatto che 
nessuna delle istituzioni (a cui 
la stessa famiglia chiese 
supporto all’epoca) sieda 
accanto alla Procura 
rappresentando,    attraverso 
anche la costituzione di parte 
civile, di prendere le distanze da 
un simile contegno.



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 730 
nuovi casi Covid così distribuiti: n provincia di 
Bari 161, nella Bat 43, in provincia di Brindisi 
61, in quella di Foggia 69, nel Leccese 216 e 
nel Tarantino 63. Sono residenti fuori regione 
altre sei persone risultate positive in Puglia. 

69
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

0619
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Oggi in Puglia non si registrano decessi nel 
bollettino regionale sulla pandemia che riporta 
619 nuovi casi di positivit… al Covid su 3.871 
test nelle ultime 24 ore per una incidenza del 
16%. Complessivamente nella regione 
risultano contagiate 17.774 persone di cui 256 
sono ricoverate in area non critica e 10 in 
terapia intensiva.



Lavorare per offrire un percorso 
turistico e di ospitalità per i Monti 
Dauni. Negli anni passati i comuni 
non erano ancora pronti per dar 
vita ad offerte turistiche basate 
sulla rivalutazione dei borghi 
storici e su iniziative che avessero 
un comune denominatore. Ma le 
cose sono cambiate, come ha 
voluto sottolineare il sindaco di 
Roseto Valfortore che approfitta di 
questo momento di eventi per 
lanciare una grande opportunità. 
 “Gli eventi in programma in 
questi giorni nei comuni dei Monti 
Dauni legati al Natale evidenziano 
come è possibile movimentare in 
questo periodo migliaia di 
persone che stanno affollano i 
nostri piccoli comuni per 
partecipare alle iniziative legate al 
Natale e che consentono di 
mettere in mostra le bellezze 
artistiche e culturali di queste 
comunità. 

Creare una rete tra gli eventi dei Monti 
Dauni per offrire servizi ai visitatori 

Di Redazione 

Abbiamo lanciato il Natale a 
Roseto insieme a Lucera, subito 
dopo anche Candela e Deliceto 
hanno fatto lo stesso. Dobbiamo 
allargare gli orizzonti e prepararci 
ad offrire al turismo di fuori 
provincia un percorso organizzato 
che consenta (ad esempio nel 
periodo di Natale ma allo stesso 
modo in altri periodi dell'anno) di 
scoprire tutti gli eventi in 
programma avendo a disposizione 
un pacchetto turistico con 
pernottamento, ristoranti 
convenzionati e biglietto unico per 
muoversi con mezzi pubblici tra i 
diversi comuni e assistere a tutti gli 
eventi”.

Nella foto 
sopra Lucilla 

Parisi, a destra 
e sotto due 

momenti degli 
eventi natalizi



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Foggia riabbraccia due figli d’arte che 
hanno deciso di fermarsi per quasi un 
mese nel capoluogo dauno. Dal 17 
dicembre al 15 gennaio 2023 sarà possibile 
assistere al loro spettacolo in via Telesforo 
dove Bianca si esibisce come donna laser, 
mentre Enis è il domatore degli animali. 
Sono due delle anime di questo circo, oltre 
che proprietari insieme a Elison ed Elder 
Dell’Acqua. Non lo danno a vedere ma 
sicuramente dentro il loro cuore c’è grande 
passione ed emozione in vista della prima 
a Foggia. La coppia di artisti ricorda quei 
bei momenti del 16 settembre 2015 come 
se fossero ieri, avendo scelto Foggia per 
l’affetto degli amici e per la possibilità di 
scegliere tra tante sale ricevimenti 
considerate tra le più belle. Insomma, il 
circo delle feste di Natale, con oltre 100 
animali ed esperienze uniche da vivere in 
famiglia, parla foggiano. Un piccolo regalo 
per una città che ha bisogno di vivere delle 
emozioni positive. 

Sono trascorsi sette anni da 
quel fatidico “si” con cui 
Bianca Montico ed Enis 
Dell'Acqua si sono uniti in 
matrimonio presso la chiesa 
Gesù e Maria di Foggia ed 
oggi ritornano nella città che 
ha visto coronare il loro sogno 
d’amore con il loro circo. 
Bianca ed Enis sono figli di 
due storiche famiglie circensi, 
cresciuti in quella magia che il 
circo riesce ancora a regalare, 
consapevoli di avere sulle 
spalle il futuro dell’Imperial 
Royal. 

Dopo il fatidico "si" nella chiesa di Gesù e 
Maria tornano a Foggia con il loro circo 

Di Redazione





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Tra cultura 
e tradizioni 

natalizie



Ad Apricena il 
Presepe vivente 
nel centro storico
Quest’anno, ad Apricena, ritorna come 
da tradizione l’animazione del Presepe 
Vivente tra le caratteristiche stradine del 
bellissimo centro storico, che rientra tra i 
momenti che più di tutti fanno 
immergere nel calore delle festività 
natalizie e ne fanno apprezzare il valore. 
«Questo incredibile risultato sarà 
possibile grazie allo sforzo comune di 
cittadini, commercianti, parrocchie, 
associazioni ed istituzioni - aggiunge il 
Sindaco Antonio Potenza - che hanno 
sempre creduto e scommesso nella 
portata innovativa ed attrattiva di queste 
manifestazioni. Saranno due giorni in cui
il cuore pulsante della nostra Città sarà 
circondato da un’atmosfera di amore ed 
accoglienza, ad una settimana esatta 
dal Natale.» 
«La portata culturale dell’evento è 
indiscussa - aggiungono Anna Maria 
Torelli e Carla Antonacci, Assessorato 
alla Cultura - è un’occasione unica per 
gli alunni delle scuole coinvolte, che 
ringraziamo di tutto cuore unitamente ai 
docenti,    per poter imparare e 
socializzare insieme. È così che si 
costruisce una comunità. 
Il calendario degli eventi, che prende il 
via dalle ore 15:00 del 17 dicembre, 
vedrà il centro storico di Apricena 
animato fino alla tarda serata di 
domenica 18 dicembre, con animazioni 
e coreografie di ospiti d’eccezione, 
come gli zampognari di Monte 
Sant’Angelo, e di varie associazioni locali 
che hanno aderito all’iniziativa.



S cheletro femmina, il libro di Cicconetti

“Avevo creduto di dover esistere e 
basta, invece d'un tratto avevo 
scoperto che non era sufficiente, che 
avrei dovuto reinventarmi, riscoprirmi, 
conoscermi di nuovo”. Francesco 
Cicconetti, in arte Mehths, nickname 
con il quale ha raccontato il suo 
percorso di transizione sui social 
network, diventando un punto fermo 
per la comunità Lgbtqi+. Scheletro 
femmina (Mondadori, 2022) è il libro 
che raccoglie la sua straordinaria 
esperienza di vita, miscelando realtà e 
finzione come nelle migliori narrazioni 
di autofiction. 

Martedì 13 dicembre, alle ore 18, 
l’autore incontra i lettori di Foggia 
nell’Auditorium della Biblioteca “La 
Magna Capitana”, protagonista della 
rassegna Fuori gli Autori organizzata 
con la libreria Ubik e inserito negli 
eventi di avvicinamento al Puglia Pride 
2023 che avrà luogo proprio nel 
capoluogo dauno. Partner d’eccezione 
di questo appuntamento, infatti, è il 
circolo Arcigay Foggia “Le Bigotte”. A 
conversare con l’autore saranno il 
libraio Salvatore D’Alessio e la 
bibliotecaria Francesca Capone. 
Francesco Cicconetti. 26 anni, riminese, 
ha iniziato la sua carriera come creator 
raccontando la sua storia sui social.   

DOMANI IN BIBLIOTECA



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Dritto e rovescio 
del capolugo dauno

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



MARTINA CRISCIO TRIONFA 
ALL’ULTIMA STOCCATA IN 

COPPA DEL MONDO A ORLEANS

Dopo quasi cinque anni 
dall’ultima vittoria in Coppa 
del Mondo la sciabolatrice 
foggiana sale sul gradino più 
alto del podio in una prova di 
Coppa del Mondo. Lo fa al 
Grand Prix FIE di Orleans, 
battendo nella finale di 
sciabola femminile la 
francese Manon Apithy 
Brunet (bronzo individuale a 
Tokio 2020 e argento a 
squadre) con il punteggio di 
15-14. Assalto finale al 
cardiopalma per Martina 
Criscio. Mette subito la prima 
stoccata ma poi la francese 
prende il sopravvento con un 
break di 4-0. L’azzurra prova 
a recuperare ma si va al 
riposo sull’8-4 per la 
transalpina. Dopo la pausa 
Martina parte subito 
all’attacco e recupera fino 
all’8-7. 

Poi botta e risposta fino al 12-12. A questo punto la francese 
trova due colpi e si porta sul 14-12. La foggiana reagisce e 
recupera fino al 14-14. Nell’ultimo attacco l’atleta delle 
fiamme oro non si lascia sorprendere è piazza la stoccata 
vincente. A fine gara Martina Criscio esprime tutta la sua 
gioia: ”Sono veramente contenta di essere tornata alla 
vittoria e sono felice di averlo fatto ad Orleans dove lo 
spettacolo è bellissimo. Voglio ringraziare tutti coloro che mi 
hanno supportato, a partire dal mio Maestro Benedetto 
Buenza, il mental coach Mirko Buenza, il preparatore 
Mimmo Di Molfetta, tutti i miei compagni di sala, il 
presidente del mio Circolo Schermistico Dauno Romeo 
Maestri ed il Gruppo Sportivo delle Fiamme Oro. Sono felice 
di poter dire che ce l’abbiamo fatta. Adesso un piccolo 
respiro, ci riposiamo per queste feste di Natale e da gennaio 
si ricomincia, più forti di prima”. Una vittoria cercata e 
meritata, costruita assalto dopo assalto fin dal tabellone dei 
64 dove supera agevolmente la francese Mathilde Mouroux 
15-10. Nei 32 supera la campionessa ucraina Olga Kharlan 
(già affrontata e superata nei 32 dei Mondiali e dell’ultima 
tappa di Algeri) con il risultato di 15-8. Negli ottavi di finale 
batte la spagnola Lucia Martin Portugues 15-13 e ai quarti 
l’americana Magda Skarbonkiewicz 15-14. In semifinale vince 
15-12 il duello tutto italiano contro la compagna di squadra 
Chiara Mormile. 
                                                                            Gianni Gliatta

SCHERMA



BASKET, SERIE D: IL CUS FOGGIA ESPUGNA IL 
PARQUET DELLA MEDITERRANEA CERIGNOLA
Di Gianni Gliatta

TABELLINO 
ASD Basket Mediterranea 1992 – CUS foggia 56-63 (16-10; 15-18; 10-23; 15-9) 
CUS Foggia: Dell’Aquila 4, Zagni, Orsi 4, A. Padalino 20, Aliberti 13, E. Padalino 6, Sebastio, 
Olivieri 6, N. Padalino 10.

Seconda vittoria consecutiva per i ragazzi 
di coach Ciccone che vale il secondo posto 
solitario in classif ica. Sul parquet della 
Mediterranea Cerignola i cussini partono 
con il freno a mano tirato ma poi dominano 
facendo prevalere l’esperienza. Punteggio 
finale 56-63. Decisivo il terzo quarto con 
Antonio Padalino che realizza la metà dei 
punti (12/23). Alla f ine risulterà man of the 
match con 20 punti e 10 rimbalzi. In difesa 
Giuseppe Aliberti si esalta stabilendo il 
nuovo primato stagionale dei rimbalzi. Ben 
17 difensivi oltre ai 6 offensivi e 13 punti a 
referto.    La vittoria per i cussini poteva 
essere ancora più netta: tanti gli errori sotto
canestro. Nel primo quarto il primo squillo 
è dei padroni di casa che provano subito la 
fuga con un parziale di 5-0. I cussini si 
sbloccano prima con Nicola Padalino e poi 
con Aliberti. Ma il    Cerignola non sbaglia 
niente e alla sirena chiude sul 16-10. 

Nel secondo quarto sono sempre i padroni 
di casa a guidare il gioco. Nuovo break di 7-0, 
complice anche qualche errore di troppo dal 
tiro da 2 dei cussini. Massimo vantaggio del 
Cerignola 25-14. A dare la sveglia ci pensano 
Aliberti e i fratelli Padalino. E alla f ine del 
quarto si riducono le distanze e si va alla 
pausa lunga sul 31-28. Al rientro, dopo una 
bella strigliata di coach Ciccone, i cussini 
piazzano subito un parziale di 9-0. Dopo una 
tripla del Cerignola, piccolo break di 4-0 
targato CUS. Si va avanti tra botta e risposta 
e il CUS chiude il periodo in vantaggio 52-41. 
Ultimi dieci minuti Antonio Padalino e 
compagni provano a chiudere subito la gara 
raggiungendo il massimo vantaggio (+15). 
Scatto d’orgoglio della Mediterranea che 
prova a ricucire il distacco. Si ferma al -5. A 
due minuti dal termine Aliberti e Antonio 
Padalino spengono definitivamente i sogni 
di gloria dei cerignolani. Prossima sfida al 
PalaRusso contro il Molfetta, domenica 18 
dicembre alle ore 19. 



Grande soddisfazione per 

l’associazione sportiva Gym ASD di 

Foggia protagonista ai campionati 

italiani che si sono svolti a Rimini nel fine 

settimana appena trascorso. A salire 

sul gradino più alto del podio è Matilde 

Iorio nella categoria Silver LB allieve 

seconda fascia. In classifica generale 

ha totalizzato 57.250 punti. In termini di 

esecuzione la giovane atleta foggiana 

ha preso voti superiori al 9.000 nelle 

quattro prove classiche della disciplina 

(volteggio prima prova 9.200, volteggio 

seconda prova 9.100, parallele 9.400, 

trave 9.300 e corpo libero 9.350). La 

giovane campionessa, classe 2012, è 

allenata da Stefania Solimeno con la 

collaborazione di Federica Magaldi. 

Medaglia di bronzo invece per Sara

Mastromatteo nella categoria Silver LB 

terza fascia (atlete nate nel 2011). 

Anche lei atleta della Gym ASD. La 

ginnasta foggiana in classifica ha 

totalizzato 57.050 punti. 

Bene anche lei in tutte le prove con voti 

superiori al 9.000 (volteggio prima prova 

9.400, volteggio seconda prova 9.150, 

parallele 9.300, trave 9.100 e corpo 

libero 9.250). Dalle parole dell’allenatrice 

Stefania Solimeno traspare tanta 

emozione: “Entrambe le ragazze hanno 

sempre dimostrato grande talento. Già 

si sono messe in mostra durante le fasi 

regionali dove entrambe hanno vinto 

nelle rispettive categorie. Sono molto 

contenta per questo risultato, frutto di 

tanto lavoro. Non è facile raggiungere 

risultati così importanti alla loro età, ci 

vuole passione ma soprattutto 

sacrificio”. Per la Gym ASD la stagione 

agonistica non è ancora terminata. 

Occhi puntati sulla finale del campionato 

nazionale a squadre di ginnastica 

artistica femminile, per le allieve Gold, 

che si terrà a Jesolo nel prossimo fine 

settimana. Nella finale dell’anno scorso 

la squadra della Gym ASD vinse la 

medaglia d’oro.

Oro e bronzo a Rimini 
per le nostre ginnaste

Di Gianni Gliatta




